

Weedbrunnen



Weedbrunnen



kulsheim Stadt der Brunnen

Vermutlich der älteste Brunnen (die Brunnen-schale) der Stadt wurde um 1735/40 barockisiert. Auf dem Brunnenstock (neu) erkennt man das kurfürstliche Wappen derer "von und zu Eltz-Kempenich", damals Erzbischof in Mainz, darüber die Figur Johannes des Täufer mit Fahne. Gebrauchsspuren jahrhunderterlanger landwirtschaftlicher Tätigkeit sind deutlich zu erkennen, diente auch als Viehtränke; daneben befand sich die Viehschwemme.

Altstadt- und Brunnentour 15

